

Einladung

Landesverband Baden-Württemberg

Mehr Innovation wagen! Start-up-Night mit dem Entrepreneurs Campus der Universität Ulm

Selber starten, statt auf andere warten! In einer Welt, die von ständigem Wandel geprägt ist, sind es die mutigen Unternehmerinnen und Unternehmer, die neue Wege gehen und frischen Wind in unsere Wirtschaft bringen. Doch der Sprung ins Ungewisse kann oft zögern lassen. Bei unserer Start-up-Night dreht sich alles um den Mut, das Unbekannte zu wagen. Gemeinsam mit dem Entrepreneurs-Campus der Universität Ulm laden der Wirtschaftsrat und die Konrad-Adenauer-Stiftung herzlich zur Start-up-Night bei Uzin Utz in Ulm ein. Erleben Sie fünf ausgewählte Start-ups, die ihre innovativen Ideen vorstellen werden.

Nach diesen Pitches laden wir Sie ein, an einer Podiumsdiskussion teilzunehmen. Lassen Sie uns über Motivation, Chancen und die Herausforderungen sprechen, die mit der Gründung eines Start-ups verbunden sind. Wie überwindet man Hürden? Welche Strategien helfen dabei, Risiken zu minimieren? Gemeinsam mit erfahrenen Gründern und Experten wollen wir Antworten auf diese Fragen finden. Im Anschluss an die Diskussion freuen wir uns auf ein entspanntes Gettogether. Hier können Sie in lockerer Atmosphäre direkt mit den Start-ups ins Gespräch kommen, Ideen austauschen und wertvolle Kontakte

Wir freuen uns auf einen anregenden und inspirierenden Abend!

Montag, 25. November 2024, 19.00 Uhr

Ort: Uzin Utz SE

Hans-Lorenser-Straße 32, 89079 Ulm

Grußworte: Daniel Sander

Landesgeschäftsführer des Wirtschaftsrats

der CDU e.V.

Ronja Kemmer MdB

Mitglied im Ausschuss für Digitales

<u>Ablauf:</u> Fünf Start-ups stellen Ihnen ihre innovative

Geschäftsidee vor. Danach werden wir im Rahmen einer Podiumsdiskussion über Herausforderungen und

Chancen bei Unternehmensgründungen reden. Anschließend laden wir Sie zu einem Get-Together ein, bei der Sie sich mit den Start-ups austauschen

und den Abend ausklingen lassen können.

Moderation: Dr. Birgit Stelzer

Geschäftsführerin des Entrepreneurs Campus der

Universität Ulm

Dr. Stefan Hofmann

Landesbeauftragter für Baden-Württemberg der

Konrad-Adenauer-Stiftung e.V.

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der Universität Ulm und der Konrad-Adenauer-Stiftung statt.







KONRAD Adenauer Stiftung